



8 Aug



Voice

眩しい太陽の陽射しと共に夏がやってきました。日々、熱中症に関するニュースは報道され、連日の猛暑日となっています。こども園では幸いなことに午前中の園庭は、園舎が陽射しから子ども達を守るよう大きなシェードとなっています。その日陰の中で先生やお友達とプール遊びや水遊びを楽しんで過ごしています。どうかご家族の皆様も外に出られる際には熱中症対策をして一緒にこの暑い夏を乗り切っていきましょう。吉野大介

Schedule

1日	身体測定	14日	夏季特別保育（お弁当）
2日	幼児体操教室	15日	夏季特別保育（お弁当）
4日	幼児体操教室	16日	夏季特別保育（お弁当）
7日	ミュージックタイム	18日	幼児体操教室
9日	幼児体操教室 / 英会話	21日	ミュージックタイム
10日	乳児体操教室	23日	誕生会 / 英会話
11日	山の日	24日	乳児体操教室
		29日	おはなし広場

ことり

毎日蒸し暑い日が続いていますが、子ども達は水遊びやシャワーをしながら元気に過ごしています。年長さんの育てている夏野菜を見たり、バッタやトンボを見つけ園庭でも夏の自然に親しむことができます。鼻水や、肌のトラブルなど子ども達の体調変化に気をつけながら、夏のあそびを楽しんでいきたいです。松浦政子

こうま

いつの間にかセミの鳴き声も聞こえ始め、季節はすっかり夏になりましたね。子ども達が楽しみにしていたプール遊びも始まり水の感触に心地よさを感じたりお友達と水を掛け合いながら楽しんでいます。しっかりと休息も取りつつ体調の変化に気をつけていながら元気に暑い夏を乗り切りたいと思います！須田彩葉

りす

水あそびが始まり子ども達の歓声が聞こえるようになりました。水が苦手だった子も今では顔に水がかかっても平気な様子で楽しんでいます。また、だんだんと言葉が増えてきてお友達とコミュニケーションを楽しむ様子や歌を口ずさむ姿が見られるようになりました。8月は子ども達の健康管理に配慮し過ごしていきたいです。足立明美

きりん

気持ちよく晴れ渡った青空に、照りつけるような陽射し。いよいよ夏がやってきました。毎日、水遊びやプール遊びと夏ならではの遊びを楽しんでいる子ども達。体操教室では運動会に向けてパラバルーンの練習も本格的になって来ました！暑い日が続きますのでこまめに水分補給をし、今月も楽しく過ごしていきたいと思います。澁谷菜奈

うさぎ

暑い日が続いていますが、子ども達はプールや水遊びをして涼しんでいます。お約束を守りお友達同士で遊ぶ姿が見られとても嬉しく思います。最近では着替えの際に、「僕が1番になる！」と張り切る姿が見られます。1番になれなかったお友達にも、「みんな1番だね！」と優しい声を掛けてくれる姿に感動しました。新谷早紀

ぞう

運動会練習が本格的に始まり、憧れていた運動会のオープニングができることに喜びを感じながら、練習に取り組むこどもたちです！夏本番となり、暑い日が続きますので、十分水分補給をしながらシャワーや水遊びなど夏の遊びをみんなで楽しみたいと思います！お着替えの補充のご協力をお願いいたします！鈴木めぐみ